

la Tribune de Genève, 16.01.2021, p. 6

d'un bail de la Gérance immobilière municipale. Lancée en novembre, cette mesure sera également valable pour janvier et février suite aux nouvelles décisions de fermeture. **T.A.**

## Dépistage proposé

**Covid** La Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) va

proposer aux entreprises de faire tester leurs collaborateurs. Il sera possible de se soumettre à un test antigénique (rapide) dans le centre du **groupe m3 Sanitrade** à la route de Chêne ou même directement en entreprise grâce à une unité mobile. La mesure ne remplace pas la mise en œuvre du télétravail, précise la **CCIG**. **T.A.**